



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 03 de noviembre de 2013.

POLICÍA DE ECATEPEC DETIENE A PRESUNTA BANDA DE ROBA COCHES QUE OPERABA LA ZONA DE CIUDAD AZTECA Y AVENIDA CENTRAL

Gracias al operativo presencia y a la oportuna intervención de elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, se logró la detención de una presunta banda que se dedicaba al robo de vehículos en la zona de Ciudad Azteca y Avenida Central.

Los hechos ocurrieron cuando los uniformados circulaban sobre avenida Central y se percataron de la presencia de un taxi marca tsuru del municipio de Nezahualcoyotl, con placas de circulación de servicio público 1038JFF, con cuatro personas a bordo quienes mostraban una actitud sospechosa, por lo que los elementos les indicaron que descendieran del vehículo para realizar una inspección de rutina.

Al efectuar la revisión, policías municipales hallaron al interior del automóvil un arma de fuego calibre 38 tipo revolver con seis cartuchos útiles, además de estupefacientes, por lo que de inmediato realizaron la detención de los cuatro sujetos.

Los detenidos, quienes dijeron llamarse Edgar Garivall Jezcas de 19 años de edad, Jesús Daniel Villa Molina de 22, Emanuel Munguía Sánchez de 19 y Jonathan "N" de 16, todos con domicilio en la colonia Plazas de Aragón, manifestaron pertenecer a una banda dedicada al robo de vehículos y haber participado aproximadamente en al menos veinte atracos utilizando la violencia para consumir los delitos.

Oficiales trasladaron al Ministerio Público de San Agustín a los referidos, quedando los hechos asentados en la carpeta de investigación No. 4626A-2013 por delitos contra la salud y portación de arma de fuego.

